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LE PORTRAIT DU QUATRIÈME VICE-PRÉSIDENT  

 

 

 

● Nom : VACHER 

● Prénom : Pierre 

● Âge : 68 ans 

● Profession : Retraité de l’éducation nationale (professeur des écoles en enseignement 

spécialisé). 

 

● Comment es-tu venu au basket ?  

Par un camarade de classe alors que nous étions en seconde. J’avais pratiqué le 

football, le rugby et le canoë kayak et je cherchais un nouveau sport. J’y suis resté pour 

l’ambiance conviviale et les valeurs partagées. 

 

● Quand as-tu pris ta première licence ?  

En 1970, à l’âge de 16 ans, j’ai signé avec mon copain de classe aux Cheminots 

Roannais avant de rejoindre la saison suivante la Vigilante du Coteau où j’ai commencé 

parallèlement à entraîner en 1972. Je viens tout juste d’arrêter en juin 2022 après 50 

années de bonheur à transmettre ma passion. 
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● En quelle année es-tu arrivé à la Ligue ? Pour quelles missions ?   

Je suis arrivé en 2012 en tant que Président de la commission technique pour 

remplacer Bernard Granotier qui quittait la région. 

 

● Pourquoi t’es-tu engagé au sein de la Ligue ?  

Après 14 ans en tant qu’élu au CD42 et sur la demande du Président de la Ligue de 

l’époque, je souhaitais poursuivre mon engagement pour le basket. Ainsi, j’ai décidé 

de m’engager auprès de la Ligue en général et dans le domaine de la formation des 

jeunes, des entraîneurs et des dirigeants tout en participant au développement et à la 

reconnaissance du basket féminin. 

 

● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ?  
Depuis novembre 2016, je suis co-président du Roannais Basket Féminin où je suis 

en charge du volet sportif et du développement tant au niveau de la structuration du 

club que de l’événementiel. 

 

● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ?  

Bâtir, construire, développer en favorisant les échanges en mode convivialité, en 

innovant, en allant de l’avant et sans aucune nostalgie du passé car à chaque époque 

sa façon de procéder et son développement à réinventer.  

 

● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ?  

Oui, même si je m’intéresse beaucoup à la communication et à l’organisation de beaux 

événements ou encore à la prévention des blessures donc au suivi médical. 

La dimension humaine, même si ce n’est pas simple, a toujours été mon moteur pour 

franchir des caps. 

 

● Quelles sont tes valeurs principales ?  

L’engagement, la fidélité en amitié, le respect sous toutes ses formes et la convivialité. 

 

● Quelle est ta devise ?  
Il n’y a pas de problème, il n’y a que des solutions. 

 
● Un mot en tant que quatrième vice-président pour les clubs ? 

Avec la création de la Ligue AURA et le monde dans lequel nous vivons, nous sommes 

en train de changer de modèle économique et de nous développer. Chacun peut rester 

seul assis sur son caillou au milieu de la rivière ou embarquer, quel que soit le niveau 

concerné, pour de nouvelles aventures, dans lesquelles les relations humaines doivent 

rester la base de tout projet. 

Partout on peut initier des projets où chacun se retrouve, et les élus de la Ligue, en lien 

avec les clubs et les comités, sont là en fonction du projet pour accompagner les 

avancées. 

 
Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ?  

Le décathlonien Kevin MAYER car se préparer et réussir des exploits en pratiquant dix 

disciplines … un grand respect Monsieur ! 
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● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ?  

Un panda pour sa bonhomie, sa tranquillité et son rythme de vie très cool… 

Parfois j’en rêve … enfin juste quelques instants !!! 

 


